

LE CYCLO LUNAIRE

OU LE CHROMOCYPEDE DE FOLIE!

Allier Sport et Art ? C'est possible avec le Chromocypède de folie !

A partir d'une machine unique et autonome, présentée par un docteur es-chromatique et charismatique et un Coach triple champion du monde (1957-1975 et 2007), le public est invité à participer à une expérience artistico-sportive sans précédent, en formant des duos improbables.

D'un côté un cycloïste survitaminé, porté par des supporters déchaînés pédale pour fournir son énergie à l'incroyable machine.

De l'autre côté, un artiste seul face au doute et au hasard de la création se laisse aller à l'acte créatif unique...

L'occasion de mettre en avant la complémentarité, le goût de l'effort, la chromatique mais aussi de rire de notre société de l'immédiateté et de renouer avec le concret, loin des écrans et de nos univers virtuels.

Enfants, adolescents ou parents sont ainsi amenés à drôlement se surpasser et à découvrir l'émotion créative.

Un entre-sort à picorer, dans lequel chacun peut participer en choisissant son camp, sport ou art, et pourra ainsi ramener une œuvre d'art unique qu'il conservera longuement avec lui en souvenir d'un quart d'heure de gloire annoncé par le maître du Pop'art.

Alors soyez sport avec l'art ... et participez ainsi à la genèse du Sp'Art !

Un spectacle en famille, convivial et festif de la compagnie *Les Bertzniaks*

Parents, grand parents ou amis peuvent pédaler pour faire tourner le plateau pendant que leurs enfants réalisent leur grande œuvre ! Ambiance garantie : contrôle antidopage, klaxons musicaux et supporters déchaînés en font une vraie animation pour tous.

Partenaire de : **VIVANT**
www.vivantmag.fr

Contact production / diffusion :

Adadiff Casi (administratif/production) : 06 58 81 61 87 - cyclo@vivantmag.fr
eric jalabert (Contact artistique): 06 07 84 04 33 - jalabert.eric@orange.fr